

# 札調政連 ニュース

2023（令和5年）.04.04 発行責任者 札調政連会長 北方享一

令和5年3月14日（火）、全調政連第23回定時大会が東京で開催され、全調政連の役員である北方会長の代理（代議員）として出席しました。

滞りなく議事が進行、役員改選による新役員が就任し、札幌からは引き続き北方会長が全調政連副会長を、佐藤前会長が全調政連副幹事長（全調政連会長指名）を担うことになりました。

大会後には、数年ぶりに懇親会が対面で開催され、100名を超える国会議員の皆さま、代理（秘書）を含めると200人近い方が来場され、各ブロックにわかれ懇親を深めました。

北海道関係では、逢坂誠二代議士・中村裕之代議士・道下大樹代議士・横山信一参議院議員等が来場され、土地家屋調査士制度について意見を交換させていただきました。また、横山参議院議員の橋渡しにより公明党の山口代表へご挨拶させていただく機会があり、北海道選出の横山先生や佐藤英道代議士には日頃から公明党の国会議員として調査士制度の発展のためお力添えをいただいている事をお伝えし、お礼を述べさせていただきました。

翌日は、引き続き全国会長会議が開催され、「品確法と土地家屋調査士業務について」と題し盛山正仁代議士を講師に迎え勉強会を開催、担当する国会対策の裏話も交えながらの内容であり大変有意義な時間でした。

午後は、北方会長、釧路調政連の坂下会長と議員会館を訪ね、関係議員へ挨拶回りをを行い、帰路につきました。

（文；政連幹事長 衣澤拓也）

定時大会



懇親会

